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議會文件 4/2015 號  

（參考文件）  

 

南區區議會屬下  

地區發展及環境事務委員會  

 

於 2014 年 11 月 24 日舉行的  

第十八次會議報告  

 

 

目的   

 

 本文件旨在告知各議員上述地區發展及環境事務委員會（下稱「委

員會」）會議所討論的主要事項。  

 

  

主要事項  

 

檢討路面植物管理安排  

 

2.  是項議程由柴文瀚先生提出。  

 

3.  多名委員提出當區的雜草叢生問題，並指出因路面雜草及植物管理

欠妥而衍生蚊患及其他環境問題。整體而言，委員會建議相關部門（一）

進行跨部門聯合行動；（二）設立資訊系統，以顯示土地管理責任權的大

綱圖；以及（三）加強管理以改善現況。此外，亦有委員查詢可否動用地

區小型工程的經常性開支撥款加強清潔，甚至以改善環境角度美化個別地

方。  

 

4.     路面的雜草問題雖然存在管理的灰色地帶，但委員會希望相關部門

把份內工作做好，加強路面植物的保養及管理，而委員仍會繼續擔當監察

政府的角色。為了有效地跟進，有關委員會向秘書處提供發現雜草問題的

具體資料，由秘書處交予相關部門直接跟進。  

 

5.     此外，據南區民政事務處提供的資料，地區小型工程的經常性開支

撥款只可用作支付地區小型工程項目衍生的經常性開支。如委員有意就個

別位置進行綠化、美化或除草等工作，可向地區設施管理委員會提出項目

建議，以作考慮。  
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田灣混凝土廠監察小組工作匯報  

 

6.  委員備悉文件內容。  

 

7.  有成員反映由於混凝土廠始終為厭惡性用途設施，對居民帶來一定

影響，故希望地政總署另覓合適地方安置混凝土廠，以徹底解決居民的關

注。   

 

有關南區規劃及工程事宜進展報告  

 

8.  委員備悉文件內容。  

 

 

徵詢意見  

 

9.  請各議員備悉本文件的內容。  

 

 

 

南區區議會秘書處  

2015 年 1 月  


